

キッズみんなの日記

11月号

朝晩の冷え込みに街の木々の葉も色づき始め、鮮やかな紅葉が見られる日も間近ですね。

校外学習や遠足の多いこの季節、友達との楽しい思い出を、ぜひ、日記に書き留めておきましょう。

先月は、低学年の作品にすばらしいものがたくさんありました。今年の春には、ひらがなから一生懸命練習していたとは思えない一年生。ひらがなを書くことが精一杯だった二年生が、漢字やカタカナを上手に使い、出来事や自分の気持ちを生き生きと表現しています。頼もしい成長ぶりですね。

優秀作品紹介

★初級者(一・二年生)の部★
ブッフエ

きょう、かぞくでブッフエにいきましました。たべほうだいたったので、わたしは、ピザ五まいもたべてしまいました。シャキシャキしていてみずみずしかったです。ハンバーグもたべました。ハンバーグのやわらかいところが、ほっぺたがおちそうなぐらいおいしかったです。ソフトクリームもたべました。ソフトクリームがつめたくて、はが、ギンギンしたけど、おいしかったです。(小一・WMさん)

「シャキシャキ」「ギンギン」などの擬態語や、「ほっぺがおちそうなくらい」という例えを上手に使い、おいしさを生き生きと表現できましたね。感心です。

遠足

きょう、二年生みんなでありのみコースへ遠足にいきました。いちかわのありコースです。

遠足のことをずっとたのしみにしていました。その日がやってくるまで、うれしかったです。ぜんぶのアスレチックができました。たのしかったです。でも、ころびました。いたかったです。足が、ジンジンしました。でも、がまんしました。おべんとうもおいしかったです。

また、いきたいです。(小二・SRさん)

どんな気持ちで遠足の日を迎えたのかを書くことで、遠足での体験談が、より一層生き生きしてきますね。多少の痛みもなんのその！弾む気持ちを上手に表現しました。「楽しさ」の上手い表現法です！

ひる休み

今日、ひる休みに、ともだちとあそびました。でん車ごっこをして、あそびました。えきは、「二の一えき」と「PTAかいぎえき」です。ストップと言うと、そのばで、とまってくれます。

そうしているうちに、チャイムがなりました。そうじの時間なので、そうじばしよへいきました。とてもたのしかったです。また、あそびたいです。(小二・OHさん)

色々な教室を駅に見立てて、電車ごっこ、楽しそうですね。きつと、笑顔が連なっていたのでしょね、かわいい！小学生らしいユニークな駅名のネーミングも読み手の笑顔を誘います。かわいらしさ満点です。

★★中級者(三・四年生)の部★★
グリーンスクール

今日、市川市自然の家にとまりました。朝から、次の日までずっと学校には帰らない日でした。私は楽しみにしていたので、ウキウキでした。

まず、ペンダントをつくりました。梨の木をきって、色々な木ようをかいて、ボンドでつるつるにしておかためておくと、きれいなペンダントができます。そのおべん次に、お弁当を食べました。

今日は、いつものおべんとうよりも、おいしかったです。そして、野外すいじをやりました。すごく火をつけるのがたいへんでした。そして、キャンプファイヤーをやりました。すごくおもしろかったです。(小四・SYさん)

友達と初めての宿泊学習の様子を「まず」「次に」と順序よく書くことができましたね。「お弁当がいっしょにうれしい」と表現することで、当日の気持ちの高揚も上手く表現しました。文章の内容構成ともに完璧。

★★★上級者(五・六年生)の部★★★
陸上大会

今日は、陸上大会がありました。朝は、六時三十分集合でねむかったです。歩いて会場に行きました。長距離は、最後だったので友達のおうえんをしていました。ぼくの順番になって、トラックの中に行き、体そうなどをしていました。そして、スタートしました。三週目に、役員をしていた先生に、「がんばれ。」と言われました。そこから、十人ぐらいぬかしました。だけど、結果は、十六位でした。くやしかったです。(小六・S君)

「がんばれ。」という言葉に、その後十人も抜いたこと、しかし、結果には満足できなかったことを上手に書いていますね。出来事だけでなく、人との関わりを書けるようになります。もう上級レベルです。お見事！入会以来、日記提出を欠かさずしてくれています！

伊藤先生の おすすめ本

笑顔になれる3冊です！

★初級者★

おおきなおおきなおいも

福音館書店

赤羽末吉 作・絵

★★中級者★★

ノンちゃん雲に乗る

偕成社

石井桃子 著／中川宗弥 絵

★★★上級者★★★

TVアニメ「カンハの冒険」の原作

冒険者たち

岩波書店

斉藤惇夫 作／藪内正幸 画